

18.02.162 | Rt Semperfex (309)

WINTERWEISS

Schlaraffen hört!

Hin und wieder kommt es dicke,
war nicht so konkret bestellt,
sollte nur um Augenblicke
weiß gepudert meiner Welt
flüchtig rechter Winter sein...
für das Ich im Hänschen klein.

Aber nun fällt mehr hernieder
als dem Alter ist verträglich.
Und da trauen sich die Glieder
nicht hinaus. Es wird tagtäglich
ungemütlich noch um Wochen.
Draußen friert's bis auf die Knochen.

Solche Wochen kamen häufig,
ob im Harz, ob in Masuren.
Überall war dort geläufig
dann die Not der Kreaturen,
blieben Dörfer weit und breit
unerreichbar eingeschneit.

Mittlerweile kommt es milder,
allgemein jahrzehntelang.
Und im Flachland wurden Bilder
früher Nöte Gott sei dank
retro-spektiv mildes Grauen
in betagten Wochenschauen.

Aber jetzt ist Winter wieder!
Passend nun zum Habitus
rieselt es stur weiter nieder.
Daher fährt kein Bürgerbus,
um mein ältliches Beharren
noch von A nach B zu karren.

Dicke kommt es leider ständig
runter bis in fernste Ferne.
Und es wird nicht wetter-wendig,
denn Frau Holle schüttelt gerne,
bis der schon beschwerte Greis
sich was bricht im Käseweiß. Lulu